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Caio Salgado disse que não houve movimentação sobre a presidência da Câmara

Maicom

Vereador afirmou que o momento agora é de ajudar o prefeito Auricchio a concluir

seu mandato com excelência

 

Em uma das últimas entrevistas concedidas ao REPÓRTER neste término de ano,

e de mandato, que se encerra em 31 de dezembro, o vereador de São Caetano,

Caio Salgado – PL,  reeleito para mais quatro anos no Legislativo, falou sobre a

pauta que não quer calar nas Câmaras: presidência, além de apresentar a sua

percepção sobre o pós-eleição e do que falta ainda para terminar este ciclo de

2024.

Caio começou falando do pós-eleição e que ainda tem trabalho para ser feito.

“No pós-eleições, o trabalho continuou no nosso mandato na cidade. Continuamos

com as ações, com três sessões solenes de minha autoria, com valorização para

religião, uma com Umbanda, outra da Consciência Negra e para o Semeador, uma

escola especialista na pessoa com deficiência”, revelou o liberal sobre as três

solenidades de sua autoria no Legislativo.

Aliás, Salgado mencionou também que continuou a realizar um trabalho que se

tornou protocolo em seu mandato.

“Participamos de inaugurações, continuei fazendo as minhas visitas técnicas, que,

inclusive, foi uma marca registrada do nosso mandato para melhorar os

equipamentos públicos que existem no município, seja na Educação, Esporte,

Cultura, Saúde e a gente continuou nessas visitas e pretendemos fechar o ano

trabalhando tanto quanto antes”, projetou o edil.

Sobre a presidência da Câmara, Caio foi ‘sincerão’.

“Ainda não teve nenhuma conversa de grupo. Para ser sincero, ainda não teve

nenhuma movimentação, então a gente está aguardando mais para o final do ano,

ainda é cedo para falar disso”, ponderou ele, que continuou:



“O prefeito Auricchio está terminando seu mandato, a gente é da base de

sustentação do prefeito e estamos nos empenhando ao máximo para ajudá-lo a

concluir o mandato com a excelência que ele sempre entregou, então estamos

neste momento ainda”, disse ele.

 

https://abcreporter.com.br/2024/12/25/caio-salgado-disse-que-nao-houve-
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